

Concierto especial enmarcó la festividad

Con un espléndido concierto, la Universidad Autónoma de Aguascalientes estrenó su clavecín de doble teclado estilo barroco francés de cuatro registros, construido por Juan Luis García Orozco; pieza que se integra al acervo musical material de la máxima Casa de Estudios del estado.

En el auditorio Ramón López Velarde del Centro Cultural Universitario, se efectuó este concierto especial de clavecín, flauta, oboe y cello; en el que participaron Sergio Ávila Franco, Julio Vázquez Valls, Jorge Orlando Espinosa Roque y César Guzmán Portal.

El programa musical de este evento incluyó melodías de Johann Sebastian Bach como la Suite inglesa II en La menor y la Sonata en Mi menor para Flauta y Bajo Continuo, piezas de Marcello y su Sonata para Flauta y Clavecín en Fa mayor, así como la Sonata para Oboe y Bajo Continuo en Do menor de Telemann.

